

Al amparo de lo previsto en el artículo 97 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, el Grupo Político de Coalición por El Bierzo, en el Consejo Comarcal de El Bierzo, presenta la siguiente moción ante el Pleno de esta institución para:

**Mostrar el apoyo de este plenario a la candidatura de la localidad berciana de Fuente de Oliva para acoger la Agencia Espacial Española**

#### **Exposición de Motivos:**

La Agencia Espacial Española es un organismo que coordinará las actividades espaciales y la participación española en programas internacionales, además de impulsar la investigación y la innovación en el sector. Este organismo podría estar operativo a principios de 2023, y otras localidades de España han mostrado su disposición a acogerlo.

Desde la Presidencia del Gobierno de España se ha afirmado que cualquier localidad puede presentar su candidatura

A raíz de estas informaciones, la localidad berciana de Fuente de Oliva, perteneciente al municipio de Balboa, a través de su Junta Vecinal, presentó formalmente su candidatura a acoger la Agencia Espacial Española. Esa candidatura se apoya en los siguientes puntos, según ha expresado la Junta Vecinal de Fuente de Oliva:

- Compartimos la intención del Gobierno de descentralizar las sedes oficiales, para desarrollar y dinamizar las zonas afectadas por el despoblamiento, que no sufren Madrid, Sevilla o León.

-Tras esta petición no existe ningún trasfondo político ni crearía tensiones partidistas, ya existentes en otras candidaturas, y si la intención de poner en valor a una zona y a sus gentes, endémicamente olvidadas en una “esquina” de Castilla y León.

- Disponemos de amplios terrenos comunales, disponibles y adecuados, pues han sido valorados positivamente incluso para instalación de palas eólicas, que necesitarían accesos más amplios y traumáticos, dándonos otra alternativa a ellas.

- Nuestros cielos se encuentran totalmente limpios de contaminación lumínica y con temperaturas adecuadas para la observación espacial.
- Los recientes derrumbes de los viaductos en la cercana A6 nos dejará unos accesos por fin seguros a la zona y, por tanto, a la futura sede de la AEE, tras su rehabilitación.
- Los accesos a Fuente de Oliva se verán próximamente optimizados tras compromiso explícito de la Diputación de León.
- Contaríamos con el apoyo de todos los ayuntamientos lindantes, liberando a sus regidores de la presión en la lucha contra el envejecimiento, despoblación y la destrucción del tejido empresarial, proveyéndoles de un nuevo modelo de desarrollo. Eliminando también un eslabón en la cadena que estrangula a la Españaa Vacía, término que no hemos acuñado nosotros.

Por todo lo expuesto anteriormente, el grupo Coalición por El Bierzo en el Consejo Comarcal de El Bierzo formula la siguiente propuesta de resolución:

**Mostrar el apoyo de este plenario a la candidatura de la localidad berciana de Fuente de Oliva para acoger la Agencia Espacial Española**

El Portavoz del Grupo CB en el Consejo Comarcal de El Bierzo

Fdo. Iván Alonso Rodríguez  
Portavoz del Grupo Coalición por El Bierzo (CB)  
**Consejo Comarcal de El Bierzo**